

CDQ NORD/OUEST

COMPTE RENDU DE LA REUNION

DU MERCREDI 18/09/2024 A 18H30

Animateurs de la réunion :

- Analia CABRERA, Adjointe à la Culture, Petite Enfance et CDQ

Secrétaire de séance : Marc BOUFFANET

Points principaux abordés lors de cette réunion :

Analia Cabrera, Adjointe à la Culture, aux Conseils de quartier et à la Petite Enfance, présente le but des Conseils de quartier aux nouveaux participants et rappelle l'importance de suivre les projets APICQ cette année, en raison des résultats de l'année dernière.

Virginie Fourneyron, adjointe en charge de la voirie, de la propreté, des mobilités et de l'animalité, présente la commission propreté et invite les personnes intéressées à y participer. (Tournée d'inspection dans les rues du 6° etc...)

Mise en place d'un groupe WhatsApp. Ce groupe fonctionne déjà et nous permet de se tenir informé des toutes les actions en cours. Si vous êtes intéressé n'hésitez pas à demander votre inscription à ce groupe.

C'est par l'intermédiaire de ce média qu'Analia diffusera les informations issues de la mairie centrale sur les animations que celle-ci propose aux conseils de quartiers, du type université citoyenne... (à une fréquence mensuelle ou bi mensuelle).

L'âge moyen des habitants du 6° est de 46 ans.

BUPA :

Cette année les projets éligibles au budget participatif (12,5 M€ pour la ville) sont relancés. Les demandes de projets pourront être reçues à partir du 1^{er} octobre sur le site Oyé de la mairie centrale. Tout le monde peut présenter un nouveau projet.

Pour le BuPa2 : Un terrain de pétanque a été aménagé sur la place de l'Europe, mais une habitante (Sylvie) a exprimé des réserves.

Il est dommage que les CdQ ne soient pas consultés pour valider la pertinence de projets qui sont envisagés sur leur « territoire ».

Il faudra voir avec Chloé Vidal pour qu'un observateur soit désigné pour surveiller les budgets participatifs.

Il faudrait que tous les habitants du 6° se mobilisent pour pousser toutes les personnes que l'on connaît à voter pour nos projets.

Il est possible de proposer de nouveau des idées en lien avec cela.

L'école de musique Allegretto aurait besoin d'un piano quart de queue (coût 15K€) qui pourrait être stocké à la mairie.

L'installation d'un parc à chiens sur la place Maréchal Lyautey rencontre de nombreuses contraintes (dimensions, entretien...).

Il serait pertinent de demander des bancs ou des chaises supplémentaires et de recenser les lieux où ces équipements manquent.

Des travaux de rénovation du jardin d'enfants sont également envisagés, ainsi qu'un projet d'embellissement par la plantation de fleurs ou d'autres végétaux dans les zones où il manque des arbres.

Projets APICQ :

Ces projets de maximum 5000 € doivent être déposés par le CDQ. Il suffit de 2 personnes pour porter le projet.

Dans le cadre des APICQ, une sortie culturelle, une visite guidée ou un projet avec un autre conseil de quartier pourrait être imaginé. Alain, en concertation avec Analia, va contacter un des conseils de quartier du 4^e arrondissement, présidé par une femme très active.

Edouard Hoffmann a proposé un projet pour le Jardin des Plantes, qui inclurait la restauration d'une statue mais a été refusé par la Ville de Lyon pour les conseils de quartier du 1^{er} arrondissement.

Alain informe de l'existence du Comité de suivi « Presqu'île à vivre » lors duquel la Métropole présente aux entités concernées (CdQ des 1^{er}, 2^e et 4^e arrondissements, Cil, associations de commerçants, d'artisans...) l'avancement du projet.

Le 6^e étant limitrophe de la zone, ses habitants sont également potentiellement intéressés par ce Comité (c'est confirmé en séance).

Alain va consulter la vice-présidente de la Métropole en charge de la politique de concertation et de la participation citoyenne (Laurence Boffet) sur la possibilité d'intégrer le conseil de quartier du 6^e arrondissement à ce Comité.

Le composteur de quartier (quai Sarrail) sera relancé à partir du 2 octobre à 8h, et la ville fournira 150 plants qui seront distribués.

Prochaine réunion le mercredi 20 novembre 2024 à 18h30 – Mairie du 6^e